
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAO PAULO

OFICIO N° 050/2022- PMC/SMG

Cajamar/SP, 07 de margo de 2022.

Referente: Requerimento n° 031/2022
1a Sessao CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR

USUARIO
martha

DATA/HORA 
07/03/2022 13:35:14

PROTOCOLO
437/2022Senhor Presidente,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao ao Requerimento n° 031/2022, copia anexa, de autoria da Nobre 

Vereadora Izelda Gongalves Carnauba Cintra e subscrito pelos demais pares, 

encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Modernizagao e Comunicagao por meio de seu Memorando n° 053/2022- SMC, 
copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 
externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente

/

DANILO BARBOSAJMACHADO 
PrefeitC) IViunicipal

Excelentissimo Senhor
SAULO ANDERSON RODRIGUES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

Pra?a Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7699
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Cajamar, 02 de mai'90 de 2022.

Memorando n° 053/2022 - SMC

A Secretaria Municipal de Governo

Ao Departamento Tecnico Legislative

Assunto: Implanta9ao 5G
Requerimento 031-2022 - Vereadora Izelda Gon9alves Carnauba Cintra

Senhora Vereadora Izelda Gon9alves Carnauba Cintra, em resposta ao 
requerimento n° 031-2022, onde solicita ser informada da existencia de estudo junto a 
ANATEL para implanta9ao da estrutura do 5G no munidpio.

Agradecemos a iniciativa, e informamos que para maior agilidade na 
implanta9ao do 5G a Secretaria de Moderniza9ao e Comunica9ao, participou de 
reunioes junto ao Ministerio da Ciencia, Tecnologia e Inova9oes para alinhamento das 
medidas a serem tomadas para auxiliar na rapida implanta9ao da tecnologia em nosso 
municipio. As empresas vencedoras do leilao de nossa regiao, foram acionadas para 
melhoria da abrangencia de sinal do sistema 4G ate que 0 novo sistema de 5G (ja 
previsto em nossa regiao), seja implantado devidamente, garantido assim a 
conectividade dos nossos municipes.

Sem mais, ficamos a disposi9ao para maiores esclarecimentos.

Atenciosamente.

Andr6 Luiz de AndradeVIylbnteiro
Secretario Am unto de Moderniza9ap e Comunica9ao a
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Eistado de Sao Paulo

REQUERIMENTO N—Q31 /c^gRA municipal DE CAJAMAF
APROVADO em discussao e vota^ao unica

VC-i.x' <'S-A- v ^i. •i" sessaona
i -a - ^VvotoS favoraveis 
’ votes contrarios i

com /' \Senhor Presidente: I.< :
\ ( ■' V/-- '' ) abstengaoSenhores Vereadores:

. (ljem_(/1 - j>/

President^
Requeiro dentro das norrnas regimentals desta casa, apos deliberagao/lo douto 

Plenario, para que o Executive Municipal estude junto ao departamento competente da 
municipalidade e informe a esta Casa de Leis, se existe algum estudo jpnto a Anatel e 
companhias de celular para a implantagao da tecnologia 5G para dados moveis 
nosso Munictpio.

em

J U STIR C ATI VA

Justifico o presente requerimento, tendo em vista que com a implantagao da 
tecnologia os usuarios serao beneficiados com conexbes melhores de alta velocidade 
otimizando os processes tecnologicos em Cajamar.

Desta forma evidencia-se a importancia do Requerimento.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 06 de Janeiro de 2022

R -ihils »:TE DO PREFEi .

AO \\W

'I a /ReccD:do em

IZELDA GONQALVES CARNAUBA CINTRA 
Vereadora

• V/ /c

Alexandra Digs Marti 
J / Vereader
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CAMARA MU NIC I PAL DE CAJAMAR

PROTOCOLO 
219/2022

USUARIO
clina

DATA/HORA 
04/02/2022 12:31:40


